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Hospital João Alves deve
realinhar Oncologia
Hospital também deve ter uma sala no centro cirúrgico para as operações oncologicas

Juliana Moura

Osproblemas do Centro de
Oncologia do Hospital
Governador João Alves Filho

(HGJAF) voltaram a ser dis
cutidos na última terça-feira, 19, durante
audiência realizada pelo Ministério Público
Estadual (MPE).Com a participação do pre
sidente da Fundação Hospitalar de Saúde
(FHS), Marcelo Vieira Silveira, e.também
do diretor do centro da instituição, Carlos
Anselmo Lima, ficou definido que o hospi
tal tem 30 dias para realinhar os serviços
do setor que trata os pacientes com câncer
e, inclusive, também deverá ser disponibi
lizada uma sala do centro cirúrgico desti
nada às operações oncologicas.
"Já separamos uma sala do centro cirúr

gico para isso,reforçando a equipede anes-
tesiologia, para que assim possamos alcan-
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Foi ressaltado que uma nova equipe assumiu, recentemente, a coordenação da oncologia do hospital

çar a meta estipulada pelo Ministério da
Saúde, onde devem ser feitas 600 cirurgias
oncologicas por ano. Em 2012, foram fei
tas, aproximadamente, 450", declara Marcelo
Vieira Silveira.

Durante a audiência, foi ressaltado que
uma nova equipe assumiu, recentemente,
a coordenação da oncologia do hospital e,
por isso, será preciso, de fato, um prazo
para que seja feito o realinhamento neces
sário no setor. "Há uma nova gestão tem
porária e esperamos regularizar todo o pro
cesso de assistência oncológica, estabele
cendo o fluxo do centro", explica o presi
dente da FHS. .

• Além disso, segundo Carlos Anselmo lima,
foi apresentada uma proposta à FHS para
o restabelecimento do pronto atendimen
to 24h da oncologia. "Estamos com uma
perspectiva de reestruturação do setor e já
apresentamos algumas propostas, como o

pronto atendimento. Mas como solução
imediata e para melhorar o fluxo de cirur
gia oncologicas,já foidisponibilizada uma
sala cirúrgica", conta.

• Radioterapia
Dentro do processo de reestruturação do

Centro de Oncologia do HGJAF, está a aqui
sição de mais um aparelho de radioterapia
que, de acordo com Carlos Anselmo, será
o mais moderno do mercado e ficará na
própria instituição.

"Estamos estudando a possibilidade de
aquisição de mais um aparelho de radiote
rapia. Pela demanda em Sergipe, o Estado
precisa de pelo menos três equipamentos
e, até o momento, temos dois. Acreditoque
em breve conseguiremos comprar o apa
relho que será instalado no hospital", infor
ma o diretor do setor de oncologia do
HGJAF.


